

Un échange simple, direct et ouvert avec notre Évêque, Luc Crépy

Mercredi 2 février, quatre représentants de l'EAD ont rencontré notre évêque Luc Crépy. Daniel Ferrand rappelle en introduction les quatre thèmes du Rapport d'Orientation, les réalités du CCFD sur les Yvelines et notre action d'octobre à l'occasion des 60 ans. Il présente aussi quelques projets :

- Carême avec venue du partenaire Brésilien appartenant à la « Commission Pastorale de la Terre nationale »
- Prolongement de l'action « 60 ans » sur les 2 thèmes qui n'ont pas été abordés en octobre : « stratégie globale sur les migrations internationales » et « Culture de paix »
- Ainsi qu'une première synthèse des remontées de la phase pré-synodale

Notre évêque connaît bien le CCFD et ne méconnaît pas les difficultés que nous pouvons avoir localement. Il nous encourage à travailler en réseau avec les paroisses et les autres acteurs du Diocèse (Charité et mission, Pépinière Laudato Si, Aumôneries, Scouts et guides de France, MSE...). Il nous appartient, avec la communication du diocèse, de mieux faire connaître nos réalités, nos priorités et nos actions. A nous aussi d'écouter pour adapter nos propositions afin de mieux rencontrer le souci des autres.

Il nous invite également à saisir d'autres opportunités :

- Associer les prêtres du diocèse qui ont été en mission au Brésil à l'occasion de la venue du partenaire Brésilien ou
- Travailler avec la vingtaine de prêtres d'origine africaines en service sur le diocèse (Fidei Domum ou étudiants)
- ...